



# I Feel Wood met le bois à l'honneur pour la déco et les événements

Courant 2022, Thibaut Ughetto a créé l'entreprise I Feel Wood. Aujourd'hui, avec l'aide de ses parents, il fabrique des objets décoratifs en bois, et des objets de communication pour de grands événements locaux.

## ALBERTVILLE

La décoration en bois a la cote, et peut-être encore plus lorsqu'elle est "made in Albertville". Fin 2022, Thibaut Ughetto s'est reconverti pour mener son projet d'entreprise : I Feel Wood. Aidé de ses parents, il fabrique des objets décoratifs en bois (porte-clés magnétiques, mureaux, porte-couteaux, bougies...), mais aussi des objets de communication « originaux, locaux et plus écoresponsables » pour des entreprises ou événements, comme des goodies, des médailles et des trophées.

« Au départ, j'avais pensé I Feel Wood comme une marque de coques de téléphone en bois. Mais en réfléchissant, ce secteur ne me passionnait pas vraiment. Je me suis plutôt orienté vers les objets décoratifs, explique Thibaut Ughetto. C'était un projet à côté de mon travail, mais on a lancé quelques créations. » Dans un premier temps Thibaut est sur Paris ;



Thibaut Ughetto travaille ses objets en bois dans son atelier d'Albertville.

ses parents gèrent la fabrication et l'entreprise à Albertville. « C'était difficile de jongler avec la distance. Alors en mai 2022, j'ai démissionné de mon travail pour me lancer pleinement dans le projet. »

### Du local plutôt que des objets venus du bout du monde

I Feel Wood prend alors de l'ampleur. La famille investit

dans un local et des machines, notamment de gravure et découpe laser, pour développer l'activité. « Aujourd'hui, je suis président de l'entreprise. Ma mère est à la retraite et donne un coup de main pour la gestion des expéditions, et mon père est toujours en activité mais nous aide sur la partie manuelle car c'est un vrai bricoleur ! Moi, je suis plus un autodidacte qui aime créer et imaginer des choses. »



Thibaut Ughetto et son père s'affairent donc à la fabrication des produits et travaillent pour de gros événements. « L'idée est de leur proposer des solutions plus écoresponsables et locales pour leur communication, plutôt que des objets venant de l'autre bout du monde. Et localement, il y a beaucoup d'événements, donc une grosse demande. » I Feel Wood a ainsi créé des marque-pages en bois pour

une opération Montagne zéro déchet à La Plagne, les médailles des championnats de France 2023 de taekwondo, ou encore des écriteaux pour les chambres de l'hôtel Le Pélican à Annecy. L'objectif reste fixe : travailler avec des locaux... et développer les boutiques physiques pour faire connaître I Feel Wood.

AUBANE LEMAIRE

## Les Fondus ont du talent

Thibaut fait partie des 8 lauréats du concours Les Fondus ont du talent, organisé par le Rezo des Fondus. Ce réseau social local veut à travers cette initiative « célébrer les talents entrepreneuriaux du territoire et faire émerger une nouvelle génération d'entrepreneurs, acteurs du changement ». En trois ans, ce dispositif a fédéré 100 porteurs de projet. Retrouvez tous les 15 jours les portraits des lauréats dans L'Essor Savoyard, partenaire du Rezo des Fondus.

UCI CROSS COUNTRY WORLD CUP

UCI SHORT TRACK WORLD CUP

UCI MARATHON WORLD CUP

UCI DOWNHILL WORLD CUP

UCI ENDOURO WORLD CUP

**ÉVÈNEMENT GRATUIT**

# COUPE MONDE

## MOUNTAIN BIKE UCI

### 7-17 SEPT. 2023

UCI MOUNTAIN BIKE WORLD SERIES **FESTIVAL**

PORTES DU SOLEIL CHÂTEL LES GETS MORZINE-AVORIAZ le Département

Conseil Départemental de la Haute-Savoie, © A. Bolchard - A. Poulain - A. Furlan, stock.adobe.com, Avril 2023